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We always hail, "Christ is Risen". But how can we celebrate the Resurrection if we won’t carry 
the Cross? When does pain turn into consolation? If we trust that consolation will follow pain, 
then we will not despair. After every painful occasion, we seek console in "faith, hope and love 
above all." Love is the greatest of all, because only love conquers death and casts out fear. 
Following the Resurrection of the Lord, the day our earthly life is over becomes the day on which 
we are born into eternal life, a life marked by the stabbed side of the crucified. 

Those who witness the apparition of the Risen Christ, bearing the signs of the crucifixion on 
His body, behold Him, with their spiritual eyes, as a spirit. His apparition will reflect on the faces 
of the poor, as the gardener before the eyes of Mary; in the faces of strangers as the stranger before 
the eyes of the two disciples of Emmaus; and in the suffering people, as Thomas saw the pierced 
hands and the stabbed side of the Crucified. This is the power of our faith, a power that the atheists, 
the non-believers, and those “of little faith” do not discern. They can only perceive this power if 
the Risen Lord lets them see it through believers like us.
Where tears flow abundantly, the light of Resurrection shines. This mystery can neither be 
perceived nor explained, only rather lived. Hence, an act of mercy and compassion flourishes; 
consequently, love thrives. We are always waiting for the Resurrected Christ, particularly in times 
of adversity and distress, to be delivered, thus nothing will prevail against us.

How can we learn to live the mystery of the Resurrection in our lives? By freeing ourselves 
from the pressure of our senses, that is, by liberating ourselves from fatal desires, by bearing one 
another, and caring for one another, especially those who need us.
The Resurrection is a new state of being that does not belong to this world, but to the world to 
come, and we live it before its time, starting from today.
The question is not about knowledge, nor is it about religious duties, rituals and doctrines to be 
learnt, but rather a matter of experience and life. This is the approach of holiness: an approach that 
requires us to embrace the Resurrection as a reality that touches the body, the mind, and the soul. 
Then, we can translate this truth into acts of love, mercy and assistance to others, particularly those 
who are in suffering.

Resurrection is life. It is a daily experience that we live when we uphold the cross, whatever the cross.
Resurrection has only one path: The Cross. By that I mean the mystery of love. He who does 
not live in love cannot witness the Resurrection. 
Those who decided to live for the sake of love are those determined to cross from death, in all 
its forms, to life, because love is life. Do you remember, my beloved, that you are dressed 
with the Lord Jesus? This is your first Resurrection. Love is the deep training that will lead to 
the dawn of Resurrection in your mortal body. What would then happen if you were to die on 
the cross?  
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  Une résurrection sans croix ?
Nous nous écrions toujours : « Christ est ressuscité ».  Comment célébrons-nous la résurrection 
si nous ne traversons pas la Croix, où la douleur se transforme en consolation ? si nous ressentons 
une consolation après la douleur, alors nous ne désespérerons pas, nous souhaiterons la 
consolation après chaque douleur et chaque peine, « la foi, l'espérance et l'amour, et le plus grand 
des trois, c’est l'amour ». L'amour est le plus grand des trois car lui seul peut vaincre la mort et en 
chasser toute crainte. Après la résurrection du Seigneur, le jour de notre mort devient le jour de 
notre naissance à la vie éternelle versée par le côté transpercé du Christ crucifié.

Ceux qui sont témoins de l’apparition du Christ ressuscité, le voient portant les signes de la 
crucifixion sur son corps, ils le voient spirituellement, avec leurs yeux spirituels. Et son apparition 
prend le visage des pauvres, comme celui du jardinier aux yeux de Marie, et le visage d'étrangers 
comme l'étranger aux yeux des deux disciples d'Emmaüs, et dans la douleur des gens, comme l'a 
vu Thomas avec les traces des clous aux mains trouées et le côté transpercé. Voici la puissance de 
notre foi, c’est une puissance que les athées, les incroyants et ceux qui ont peu de foi ne 
connaissent pas, et ils ne peuvent la voir que si le Seigneur ressuscité la leur montre à travers les 
croyants comme nous.
Là où il y a beaucoup de larmes, brillera la lumière de la résurrection. C'est un secret qui n'est ni 
perçu ni expliqué, mais vécu, et de là s'épanouit l'acte de miséricorde et de compassion, et par 
conséquent l'amour. Nous attendons toujours quotidiennement le Christ ressuscité, en particulier 
quand nous sommes dans l'adversité et la détresse, pour qu’il nous en délivre afin que rien ne 
puisse nous vaincre.

Comment pouvons-nous nous entraîner à vivre le mystère de la résurrection dans nos vies ? 
En nous libérant de la pression de nos sens, c'est-à-dire en nous libérant de nos désirs, en nous 
tolérant les uns les autres et en prenant soin les uns des autres, surtout de ceux qui ont besoin de 
nous.
La Résurrection est un nouvel état qui n'appartient pas à ce monde mais au monde à venir, et nous 
la vivons avant son temps, à partir d'aujourd'hui. 
Ce n'est pas une question de connaissance, ni une question de devoirs ou de rituels religieux et de 
doctrines à enseigner, mais une question d'expérience et de vie. C'est la voie vers la sainteté:
Une voie qui consiste à adopter la résurrection comme une réalité qui touche le corps, l'esprit et 
l'âme ; nous traduisons donc cette vérité en actes d'amour, de miséricorde et d'aide de l'autre, en 
particulier de ceux qui souffrent. 

La Résurrection est une vie et une expérience quotidienne que nous savourons, quand 
nous faisons face à la croix, quelle qu’elle soit.
Une seule voie conduit à la résurrection : La croix, qui est le secret de l'amour. Car celui qui ne 
vit pas dans l'amour ne vit pas dans la résurrection. 
Et ceux qui ont décidé de vivre pour l'amour sont ceux qui sont déterminés à passer de la mort, 
sous toutes ses formes, à la vie, car l'amour c’est la vie. Vous souvenez-vous, bien-aimés, que 
vous portez le Seigneur Jésus ? Voici votre première résurrection. L'amour est la formation 
profonde qui mène à l'aube de la résurrection dans votre corps mortel. Qu’en sera-t-il alors si 
votre mort était sur la croix ?                                                                                  
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